

**PERO NO EN LO LEGISLATIVO**

Pausa PAN pacto electoral con el PRI

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de diputados Jorge Romero dice que es el momento de que el partido busque su identidad

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, advirtió que es momento de poner una pausa a la alianza electoral en el PRI, porque su partido tiene que buscar su identidad, aunque aclaró que en lo Legislativo se podrán hacer coaliciones con la oposición, porque ha servido para frenar leyes abusivas.

“Así lo he dicho tal cual, tenemos en el PAN que volver a encontrar nuestra iden-

tidad, nuestras causas, que son las que llenaban plazas hacía muchos años; el PAN llenaba plazas por causas y esas son las que vamos a reencontrar”, aseguró el también aspirante a la presidencia nacional del PAN.

Por lo que se refiere a la sucesión en la dirigencia de su partido, aseguró que es buena opción hacer una elección abierta, pero sentenció que antes habría que modificar los estatutos y eso les corresponde a los órganos de gobierno.

Insistió en que en el caso de la Cámara de Diputados hay disposición del PAN para mantener con el PRI e incluso Movimiento Ciudadano un bloque de contención a las barbaridades en el Congreso.

“Nosotros, en lo parlamentario, en las cámaras, por supuesto si es que coinciden PRI e incluso MC, todo lo que no sea el oficialismo, claro que el PAN está dispuesto a mantener un bloque de oposición de barbaridades, pero en lo electoral, en lo programático, el PAN, me parece ya es el sentir a nivel nacional, ya tenemos que poner una pausa y repensarnos como PAN”.

En el caso de la Cámara de Diputados hay disposición del PAN para mantener con el PRI e incluso Movimiento Ciudadano un bloque opositor de contención



CORTESÍA@ JORGE ROMERO HERRERA



La alianza con el PRI, solo en el legislativo, dijo Jorge Romero.

ACUSAN ILEGALIDAD

En otro tema, cuestionó que el Tribunal Electoral de Zacatecas (Trijez) decidiera anular las elecciones municipales de la capital de esa entidad, tras determinar que Miguel Varela Pinedo, candidato de la coalición Fuerza y Corazón por Zacatecas, incurrió en actos anticipados de campaña.

Consideró que esta determinación constituye una violación a los derechos de

Varela Pinedo y violenta la voluntad de la gente que salió a votar el 2 de junio.

“En un acto de infinita miseria humana, los que el 2 de junio obtuvieron los resultados que obtuvieron por la gente, no sepan reconocer la decisión de la gente cuando no les favorece a ellos. Entonces la democracia es válida para el oficialismo, para Morena y aliados cuando ganan. Pero cuando pierden, arrebatan”, señaló.